



MUNICIPALIDAD DE COPIAPÓ



MOSTRARON TODA SU EXPERIENCIA ARRIBA DEL ESCENARIO.



HICIERON VIBRAR Y SONREÍR AL PÚBLICO PRESENTE.



SIN DUDAS UNA INSTANCIA QUE ES ESPERADA AÑO A AÑO POR LA COMUNIDAD.

Payadores llenaron de versos y tradición el Paseo Julio Aciaras en Copiapó

ACTIVIDAD. Una gran convocatoria tuvo el 16° Encuentro Nacional de Payadores, realizado en el Paseo Julio Aciaras de Copiapó, donde vecinas y vecinos disfrutaron de una jornada llena de talento, humor e identidad cultural. En total fueron ocho destacados payadores quienes se presentaron en el evento, instancia reconocida como Patrimonio Cultural del Mercosur. La instancia ofreció décimas e improvisaciones con pie forzado que sacaron aplausos.



EL GÉNERO FEMENINO DESLUMBRÓ EN EL EVENTO.



EL ALCALDE DE COPIAPÓ TAMBIÉN DIJO PRESENTE.



LAS PAYAS PERDURAN EN EL TIEMPO, SON UNA TRADICIÓN CULTURAL.